
 

5 月 30日 (第 5例会) 
シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
出 席 会 員 32名(内免除会員 9 名) 
会 員 総 数 43名(同上 14 名) 
ゲスト    0 名 
ビジター  0 名          

             計 32 名 
ホームクラブ出席率 87.17％ 

5 月 16 日(第 3 例会)補正出席率 97.36％（MU4 名） 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 無し 

  

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   6 月 6日（第 1例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

        古川(30) 山口(20) 光信(10) 梅崎(10) 岡部(倫)(10) 元氏(10) 遠田(10) 各会員 

   ●お祝 ・誕生日  西谷 楳垣 古川  各会員 

・結婚記念日  梅崎会員 

・会社創立記念日  泉 光信 佐伯  各会員 

・入会記念日  濱田 三宅 中尾 境  各会員 

●卓話「言葉遣いを見直す ～敬語について～」     マナースタイリスト・司会 奥田純子様 

        昨今の言葉遣いの乱れ、そして敬語の大切さについてお話しいたします。 

(奥田秀行会員担当) 

●食膳 ＜日本 松花堂弁当＞ 

 

次週のお知らせ   6 月 13 日（第 2 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

   ●卓話「大阪城南 RAC 活動報告」              大阪城南 RAC 会長 谷口輝様 

 ●臨時総会 (延期) 

●新旧合同理事会 11：30～ シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次々週のお知らせ   6 月 20 日（第 3 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

   ●卓話「会計ついて」                          山本英樹会計担当 

 

先 週 の 記 録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創  立 1969．5．30 
幹  事 野 村 篤 

会    長 石 濱 宏 章 
会報委員長 元 氏 成 保 

 

NO．2676 2025-6-6 

2024-2025 年度 RI会長 

ステファニー・A・アーチック 



 

 

 

 

皆様こんにちは、本日は 5 月最後の例会です。そして明後日、日 

曜日からは 6月に入ります。そう言っている間に、岡部会長年度と 

なります。それに向けて、今年度の各委員長は次年度委員長に引継 

ぎの打合せをお願いします。会長、幹事にもお声がけください。時 

間の許す限り、参加させて頂きます。 

また、6月 6日金曜から 6 月 8日日曜にかけて、台湾の台北保安 

(BAOAN)ロータリークラブに岡部倫正、松田、西谷、濱田、石濱の 

5 名でお伺いする予定です。 

6 月 6日金曜の例会は不在となるため、当日時間が上手く合えば、ZOOMで参加させていただく 

予定です。 

 

 

 

 

・青少年奉仕委員会 泉浩一委員長 

                    6月の RAC 例会は、第 1例会が 6月 9 日(月)19:30 より、大阪 

                   城南ロータリー事務局に於いて Zoom併用で行います。第 2例会は 

最終例会となり、食事例会となります。日時は 6月 25 日(水)19:00 

より、都シティ 大阪天王寺にて行います。本日案内をポストして 

おりますので、6/13(金)までに返信をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

本日は、卓話の時間を用いて、『６０周年事業に向けて今後どうするべきか』をテーマとした 

ディスカッションが行われました。５５周年のときに会長を務められた濱田会員から、その時の 

実績に関する以下のような説明があり、また、限られた時間の中で多くの会員が発言され、積極 

的な議論がなされました。 

 

 

 

「60 周年事業に向けて今後どうするべきか」                濱田由弘会員 

60周年に向けての 55周年の実績をお話しします。皆さんには 55周年実績収支の資料をお渡 

      ししていますご参考にしてください。 

 

 

 

 

 

 

会長の時間

卓  話 

委員会報告 



6 月は ロータリー親睦活動月間 

 

55周年企画は年度が始まる 1年半前頃から行いました。50 周年 

西谷パスト会長からアドイスを受け、その当時話題のウクライナ戦 

争支援はどうかとなり、最終的には大阪城南ロータリークラブにて 

面倒を見ていた元米山奨学生のテチアナ・セゾネンコさんを招いて 

「ウクライナの現状と未来」と言うテーマで講演会を開きウクライ 

ナに支援金を集めようと言う事になりました。 

 

 

地区での扱いにすると動きが大変になるので、当時の延原パストガバナーにコンタクトをとり 

      延原パストガバナーに個人的にご協力いただく事となり、会員の皆様にも各クラブにメイクに行 

      きウクライナ講演の参加お願いご協力いただき、吹田ロータリークラブも岡部会長エレクトのご 

      協力で協賛頂ける事になり、2023 年 10月 27 日に講演を開催し参加者 228 名、WEB 参加者 68 

      名の計 296 名が参加いただき支援金は￥4.040.350-集まりました。これは会員の皆様のご協力、 

      ご支援があってこその大成功でした。ありがとうございました。 

 

55周年式典・祝賀会については大阪城南ロータリークラブの周年予算も少ない事もあり、招 

      待者は限定しました。通常ならばクラブの周年は各地区関係者パストガバナーなども招待するの 

ですが、年度の延原ガバナー、ガバナー関連の代表幹事、副代表幹事、親クラブの東ロータリー 

クラブ会長、幹事、子クラブの東南ロータリークラブ会長、幹事、協賛いただいた吹田ロータリ 

ークラブの会長、幹事、大阪市東成区区長、大阪市生野区区長、城南会の 7 名、姉妹クラブの豊 

原北区ロータリークラブ 38名、香港島東ロータリークラブ 3 名ご参会いただきました。式典 86 

名、祝賀会 124 名参加でした。 

 

周年予算は 55 周年で使い切りました。全部で￥9.233.654-使い周年予算は 0円になりました。 

60周年に向けての予算を蓄積するために総会の時に、今までの周年積立とは別に積立金を追加を 

お願いし決議いただき 60周年の時には、周年予算￥12.470.000-の予定です。 

皆様、60 周年に向けてご協力、ご支援よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

5 月 30 日（第 5 例会） 

・石濱会長 先日の日曜日 長男マサヒロ（２８才）の結納式が終わり、結婚の段取りが一つ 

進みました。また報告します。 

・野村幹事 本日は３回目のクラブ協議会です。皆さまよろしくお願いいたします。 

・松田会員 西谷様 先日はごちそう様でした！！頂いたパンは娘が絶賛でした。 

・村上会員 グリーンアリーナ玉手山が応援している前田羚菜プロ（１９才）が先週のステッ 

プアップツアーで初優勝しました！前田プロをお見知りおきください。 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱



6 月のロータリーレート 

１ドル＝144 円 

本日のニコニコ合計：15,000円 

本年度ニコニコ累計（2025年 5月 30日現在）：1,840,690円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブの各種活動  

 

・５月３０日の例会後、シェラトン都ホテル大阪３階金剛の間にて、新旧合同クラブ協議会 

が開催されました。 

 

                 

 

 

・５月３０日午後６時より、シェラトン都ホテル大阪地下１階「百楽」にて新入会員である 

江後会員の歓迎会が行われました。 

 

    

 

 

 

 

(編集担当 村上・小林(治)） 


